
Депутат Палаты представителей
Юлия  Волкова  провела  прием
граждан

Прямую  линию  и  личный  прием  граждан  провела  депутат  Палаты
представителей  Национального  собрания  Республики  Беларусь  Юлия
Александровна Волкова.

К депутату обратилась жительница агрогородка Терешковичи. Она
рассказала  о  проблеме  несвоевременного  вывоза  мусора  с
контейнерной площадки возле многоэтажной застройки по улице
Центральной.

Юлия Александровна внимательно выслушала женщину. Так как этот
вопрос  не  входит  в  круг  ее  компетенции,  она  сообщила  о
проблеме сельчанки руководству КЖУП «Гомельский райжилкомхоз».

— Но этот вопрос остается у меня на контроле до тех пор, пока
не будет решен — это стандартная практика, — отметила Юлия
Волкова.

К  парламентарию  обращаются  ее  избиратели  из  Гомельского  и
Добрушского  районов.  Как  отмечает  депутат  Палаты
представителей,  основная  тема  обращений  —  вопросы  жилищно-
коммунального  хозяйства,  торгового  и  медицинского
обслуживания:

—  Один  вопрос  —  о  расширении  предоставляемых  услуг  по
аптечному обслуживанию инвалидов — решаем в настоящее время
совместно с членом Совета Республики Национального собрания
Людмилой  Сапего,  которая  возглавляет  Гомельское  торгово-
производственное  республиканское  унитарное  предприятие
«Фармация».

До начала приема Юлия Волкова посетила Урицкий и Приборский
сельсоветы, где ознакомилась с ходом ликвидации последствий
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стихии  14  июля  в  лесных  массивах,  а  также  ходом  массовых
сельхозработ.

— Осенью этого года общереспубликанская акция «Аднавім лясы
разам»  приобретет  совершенно  особый  смысл:  необходимо
восстанавливать  довольно  большие  площади,  пострадавшие  от
ураганного ветра, — отметила Юлия Волкова. — Поэтому призываю
всех неравнодушных жителей района прийти на помощь работникам
лесного хозяйства и посадить как можно больше деревьев.

В плане рабочей поездки по избирательному округу у депутата
Палаты представителей также запланированы встречи с трудовыми
коллективами  ОАО  «Знамя  Родины»  и  Добрушской  районной
больницы,  а  также  с  населением  агрогородка  Черетянка
Гомельского  и  агрогородка  Иваки  Добрушского  районов.
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